



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 101-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Obras de saneamiento se estarían culminando en el mes de agosto

El gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, señaló que las obras de saneamiento en 11 provincias de la región Cajamarca, estarían listas para el mes de agosto del presente año.

La primera autoridad regional manifestó que los trabajos se habían retrasado porque el Gobierno Regional había solicitado que este proyecto se ejecute con la Ley de Contrataciones del Estado y ya no a través de un contrato internacional.

“Por las gestiones burocráticas se han retrasado los trabajos, pero ya hemos reanudado los mismos y se está ejecutando con nuevas empresas y nuevos actores. La empresa que estaba encargada anteriormente (NJS) ha sido penalizada en dos ocasiones con más de 3 millones de soles por no cumplir con los plazos establecidos y por ello ahora otra empresa lo está ejecutando”, finalizó Porfirio Medina.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 06 de mayo de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**